## Staffel-Sieg für Nachwuchs-Kicker

C-Jugend von Aufbau Boizenburg beendet "kleine Meisterschaft" erfolgreich

Von Tilo Röpcke

BOIZENBURG Corona hat die Sportwelt verändert und völlig auf den Kopf gestellt. Während die Fußballbundesligen ihre Saison in der eher weniger spektakulären Form von Geisterspielen beenden diirfen oder wohl aus finanziellen Zwängen müssen, wurde für die vielen Amateurvereine des Landes mit Beginn der Pandemie das Ende des sportlichen Wettstreits eingeläutet. So erging es unter anderem auch den Fußballern der C Jugend von "Aufbau Boizenburg".

"Meine Jungs konnten bis auf ein Unentschieden gegen Ludwigslust die komplette Hinrunde für sich entscheiden. Leider wurde aber aus den bekannten Gründen nach nur einem Spiel die Rückrunde in der Verbandsliga West abgebrochen", bedauert Gregor Berger, Trainer der C-Junioren in Boizenburg. Für das Trainerteam,



Jo-Anne Knobbe von der Wemag Schwerin und Martin Bartsch vom Landesfußballverband Mecklenburg Vorpommern (r.) ehren die Spieler der C-Junioren von Aufbau Boizenburg für den Staffelsieg in der Verbandsliga West.

zu dem neben dem Cheftrainer Gregor Berger auch Harry Boseke, Muhammad Briggsmann und Bartek Swistak gehören, kam der Staffelsieg trotz aller Euphorie doch eher überraschend. "Obwohl sich die Mannschaft durch die Neuzusammenstellung erst finden musste, hat sie im Laufe der Saison eine gute Entwicklung genommen. So-

wohl die Trainingsbeteiligung als auch Spielfreude und -einsatz im Ligabetrieb waren großartig", schwärmt Berger im Gespräch mit SVZ von seinen Jungs. Und so konnten sie am vergangenen Freitagabend den verdienten Lohn ihres Einsatzes während der verkürzten Saison von Martin Bartsch, Koordinator für Fußballentwick-

lung beim Landesfußballverband Mecklenburg-Vorpomentgegennehmen. mern. "Durch den Abbruch des regulären Spielbetriebes hat sich der Vorstand unseres Landesverbandes dazu entschlossen, anhand der erspielten Punkte und unter Berücksichtigung der Quotientenregel (Anzahl der Punkte geteilt durch die Anzahl der absolvierten Spiele) jeweils einen Staffelsieger zu ermitteln", erklärt Martin Bartsch das einheitliche Prozedere in den aktuell 180 Staffeln im Landesverband. Die jungen Sportler freuten sich am Freitagabend im Beisein ihrer Eltern nicht nur über diesen Staffelsieg oder die "kleine Meisterschaft", sondern auch über eine Medaille sowie einen neuen Sportrucksack, der vom langjährigen Partner und Sponsor des Landesfußballverbandes, der Wemag in Schwerin, zur Verfügung gestellt wurde.